

## Dandim 0709/Kebumen Bersama Forkopimda Menghadiri Upacara Dan Ziarah Tabur Bunga Peringatan Hari Pahlawan Nasional Tahun 2022

Nurfaizin - [KEBUMEN.KINERJA.CO.ID](https://KEBUMEN.KINERJA.CO.ID)

Nov 10, 2022 - 11:21



*Komandan Kodim (Dandim) 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.IP., mengikuti upacara peringatan Hari Pahlawan di jajaran Forkopimda Kabupaten Kebumen dilanjutkan melaksanakan ziarah dan tabur bunga bertempat di Taman Makam Pahlawan (TMP) Bumi Wira Bhakti*

KEBUMEN - Komandan Kodim (Dandim) 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.IP., mengikuti upacara peringatan Hari Pahlawan di jajaran Forkopimda Kabupaten Kebumen dilanjutkan melaksanakan ziarah dan tabur bunga bertempat di Taman Makam Pahlawan (TMP) Bumi Wira Bhakti. Kamis (10/11/22)



Nampak hadir dalam acara tersebut Ketua DPRD Kabupaten Kebumen H. Sarimun Ssy., Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto SH., Wakil Bupati Kebumen Hj. Ristawati Purwaningsih SST. MM., Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Kapolres Kebumen AKBP Burhanuddin, S.I.K.,S.H.,M.H., Kajari Kabupaten Kebumen Drs. Fajar Sukristiawan S.H.,M.H., para Perwira Staf dan jajaran Danramil Kodim 0709/Kebumen, pimpinan OPD, Veteran dan para Camat se Kabupaten Kebumen serta tamu undangan.

Ziarah nasional yang digelar dalam rangka memperingati Hari Pahlawan tersebut diperingati setiap 10 November, dimana kegiatan upacara diawali penghormatan kepada arwah para pahlawan dan dilanjutkan mengheningkan cipta dan peletakan karangan bunga oleh Inspektur upacara oleh Ketua DPRD H. Sarimun S.sy. dan sebagai Komandan Upacara Danramil 03/Sempor Kapten Inf Amroni.

Disela kegiatan Upacara tersebut Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.IP., menyampaikan Ziarah Nasional yang dilaksanakan pada peringatan Hari Pahlawan ini, sebagai sarana memperkokoh rasa cinta terhadap tanah air dan sebagai wujud penghargaan terhadap arwah jasa para pahlawan yang telah gugur dalam merebut, membela serta mempertahankan kemerdekaan Bangsa Indonesia dari tangan penjajah.

"Kita tentu sebagai generasi penerus bangsa harus meneruskan perjuangan para pahlawan yang telah berjuang dan berkorban demi kemerdekaan bangsa ini.

Segala Pengorbanan dan Bakti yang telah dilakukan para pahlawan kiranya dapat

menginspirasi dan memotivasi kita semua, hal ini sebagaimana tertera "Pahlawanku Teladanku" pada tema Hari Pahlawan kali ini, " tandasnya.

Kegiatan dilanjutkan Penaburan bunga di Pusara Para Pahlawan oleh Forkopimda di Taman Makam Pahlawan (TMP) Bumi Wira Bakti dipimoin oleh Pimpinan Ziarah dan diikuti oleh Peserta Upacara.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen